

Die C.H.S.-Stiftung trauert um ihren Gründer

Prof. Dr. Heinz Schaller

* 1. 2. 1932

† 10. 4. 2010

Seine Begeisterung für die Wissenschaft, sein besonderes Interesse an der biomedizinischen Forschung und an den Forschungsstandorten Heidelberg und Hamburg sowie sein Engagement für junge Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler haben die Stiftung geprägt.

Im Gedenken an ihn werden wir die Arbeit der Stiftung fortführen.

**Vorstand, wissenschaftlicher Beirat und Koordinatorin
der C.H.S.-Stiftung**

Heidelberg, im April 2010